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Chères Saint Jeantaises,
 Chers Saint Jeantais,

L'année 2022 est terminée, depuis quelques mois déjà.
 Elle fut, au niveau de la commune une année très dense.

 
Les travaux de sécurisation de l'Avenue de Benagues sont un 

véritable succès. Nous continuerons en 2023 avec la réalisation
 d'un plateau traversant sur l'Avenue des Pyrénées, pour sécuriser le carrefour au niveau
de la rue du 19 mars et  rue Jean Cazalbou, très emprunté, travaux qui permettront
également de ralentir la vitesse sur cette avenue.
Les travaux de sécurisation et d'accessibilité du parking Beau Soleil prévus depuis 2017,
auront lieu également cette année.
La voirie reste une préoccupation et un objectif important. Dans ce cadre, nous avons
la chance d'être soutenus par la Communauté des Communes.

Depuis le début de mon mandat, une des priorités est la propreté de la commune. De
nombreuses dispositions ont été prises, mais nous devons aller plus loin. Je souhaite
que la commune de Saint Jean devienne une référence en matière de propreté.
Pour cela j'ai besoin de votre implication à tous.
Le cimetière est également une des préoccupations qui me tient particulièrement à
cœur. Une étude est actuellement en cours avec pour objectif sa propreté et la création
d'espace de vie autour de la Chapelle.
Les travaux de l'école sont terminés. Il ne nous manque que quelques points de détails.
Une journée portes ouvertes sera bientôt organisée pour vous présenter cette
réalisation, qui permet à tous, professeurs et enfants, de travailler dans des conditions
optimales.
Je suis conscient qu'il nous reste encore des promesses à mettre en œuvre et je
continuerai.
La rénovation de la mairie débutera d'ici la fin de l'année à condition que les
subventions soient au rendez-vous. Une rénovation devenue urgente et nécessaire,
compte tenu de l'âge et de la dégradation du bâtiment. L'accessibilité et la rénovation
auront leurs places dans ce nouveau projet.

Un groupe de travail de 11 élus, vient d'être constitué pour étudier et préparer un projet
culturel et associatif au sein de la salle Aragon et du Mille club avec la prévision d'une
meilleure intégration des espaces. Ce site énergivore demande une attention
particulière.
L'étude du bourg centre sera bientôt terminée. Vous serez informés du résultat très
prochainement.

Vous l'avez compris, l'année 2023 sera encore une année de travail dense et qui attirera
toute mon attention. Toutes ces réalisations peuvent avoir lieu grâce au sérieux, à
l'implication et aux compétences des différents services.

Je tiens à travers ce message à remercier, en mon nom et au nom du conseil municipal,
les employés de la commune. Je vous remercie de votre confiance. Le maire, et la
mairie, sont et seront toujours à votre service.

Michel DOUSSAT
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Le vendredi 14 octobre, les élus
étaient heureux de recevoir les
anciens combattants pour inaugurer
une nouvelle plaque
commémorative. Noël Ruffat
président de la FNACA de Saint Jean
du Falga et Gérard Delpio vice-
président départemental étaient
présents. Noël Ruffat est
reconnaissant, désormais, il sera
possible d’avoir un lieu pour se
souvenir des morts aux combats de
1952 à 1962. La nouvelle plaque porte
l’inscription « 1952-1962. Aux morts
pour la France lors de la guerre
d’Algérie et des combats de Tunisie
et du Maroc.

Des travaux ont été réalisés, rue des
Fauvettes, rue Jacques Brel, rue Edith
Piaf, impasse Maurice Chevalier.
Les nids de poule et les abords de
caniveaux ont été préparés par les
employés communaux. La
Communauté de Communes est
intervenue pour réaliser une opération
de « PATA » (technique qui répare la
chaussée ponctuellement, là où elle a
subi des dégâts). Cette technique
permet l’étanchéité de la chaussée.

Pour maitriser la consommation
énergétique et pour lutter contre la
pollution lumineuse l’équipe municipale
a décidé l’extinction de l’éclairage public
de minuit à 6 heures. Il faut savoir que
l’éclairage public a un impact sur la
biodiversité, peut perturber les
écosystèmes et notre cycle du sommeil.
 Des études montrent que l'extinction
n'a pas de corrélation avec
l'accidentologie routière. Les services de
gendarmerie n'ont pas non plus
constaté d'incidence sur le nombre
d'agressions et de vols. La grande
majorité de ces délits,  ont en réalité
 principalement lieu  en journée.
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MONUMENT AU MORTS ENTRETIEN DES VOIRIES 
& ECLAIRAGE PUBLIC

Le 5 décembre, la commémoration
de la journée nationale d’hommage
à ces morts pour la France a eu lieu
devant cette plaque. Après lecture
du message de la secrétaire d’Etat
aux anciens combattants et victimes
de guerre, une gerbe a été déposée.

Cérémonie du 19 Mars 1962 
Recueillement à la Mémoire des
victimes de la Guerre d'Algérie et
des combats en Tunisie et au Maroc.



Dans le cadre de la rénovation
énergétique des bâtiments
communaux la commune a
continué les travaux sur
l’ensemble Agora. Travaux
d’isolation dans les combles,
remplacement des anciens
vitrages  par des doubles
vitrages.
En même temps les services
techniques poursuivent
l’amélioration du chauffage des
appartements occupés par
l’ADAPEI.
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      Pour la sixième année le Comité
des Fêtes et l’Accueil Jeunesse se
sont unis pour l’organisation de la
descente en caricos. Le carico ques
aco ? une planche en bois avec 4
roulettes, une direction qui
fonctionne avec les pieds et un
freinage actionné en s’allongeant sur
un dossier. Ce sont les jeunes de
l’Accueil Jeunesse qui chaque année
travaillent sur la réalisation de
prototype, essais puis création de
modèles.
Cette année encore les déficients
visuels étaient présents à la course
en duo avec la participation de
l’association « Pourquoi pas moi ».
Une belle réussite !

AGORA

EMPLOYES COMMUNAUX
 A L'HONNEUR

Après 30 ou 20 ans de services
au sein de la collectivité, Myriam
Pivetau, Karine Gongalvez et
Sylvie Fabre ont reçu la médaille
du travail. Une façon de
souligner leur implication dans
le travail d'équipe.

CASSE-COU A LUZENT



 
   Le 31 octobre, sorcières, monstres
divers de tous âges se sont donnés
rendez-vous salle Aragon. Le Comité
des Fêtes et Accueil Jeunesse ont
animé de nombreux stands :
jeu de morpion revisité avec pour
pions des yeux et des araignées…
Possibilité de déguster une soupe
de l’horreur, ateliers fantômes,  jeu
de boites sensorielles, ateliers de
maquillage…le tout dans l’obscurité
totale avec jeux de lumières et
fumée. Belle soirée très animée et
appréciée.
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  Durant la semaine du goût, l’équipe
de la crèche a invité les parents à
partager un café gourmand .Tous ont
pu déguster des gâteaux à la citrouille,
des feuilletés au chocolat préparés par
les enfants et la potion magique de la
sorcière. C’était fêter Halloween avant
l’heure. Ce fut pour Marion Pinelli,
Directrice, et de son équipe de
partager un moment de convivialité
avec les enfants et leurs parents,
moment rendu impossible trop
longtemps en raison des restrictions.

FETE D’AUTOMNE 
CHEZ LES MAINATJOUS

FETE D'AUTOMNE
 ADAPEI

Alain Chapuis et Chantal Rubio de
l’ADAPEI ont décidé de mettre en
place des fêtes de saison au sein
des établissements dans le but de 
 réaffirmer les valeurs humaines et  
l’accès pour tous à la culture. Cette
journée débutée à la salle
polyvalente de Serres sur Arget
s’est dirigée vers la salle Aragon.
Après un repas pris en commun DJ
Jean Claude et ses platines ont
animé la soirée.
Tous les foyers étaient présents. Un
seul regret, l’absence des familles.
A part les résidents, et les
professionnels peu de personnes
se déplacent.

CARNAVAL

  Félicitations aux Comités des Fêtes,
St Jean Loisirs, Accueil Jeunesse LE&C
GS et la Band'à Gérard pour cette
belle journée de Carnaval ; le public
était au rendez vous !



    Dans le cadre de la réalisation du
bulletin trimestriel de l’ADAPEI
William Roméro, externe au foyer de
Monié a rencontré le maire.
Accompagné de Fabrice Seret,
moniteur éducateur il a posé de
nombreuses questions concernant le
fonctionnement de la mairie, les
différents services et les démarches
réalisables au sein de l’établissement.
William a ensuite interviewé le maire
sur son rôle et ses fonctions.
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UN JOURNALISTE
 ATYPIQUE

LA GRANDE LESSIVE
ADAPEI

    Le jeudi 20 octobre à l’IME (Institut
Médico-éducatif), enfants, directrice,
enseignants, et éducateurs étaient
heureux de participer à l’opération « La
Grande Lessive ».
Cette année le thème était « la couleur
de vos rêves ». Les enfants ont pu
suspendre leur réalisation à l’aide de
pinces à linge sur des fils tendus.
Cécile Pommiés, directrice de l’IME
souhaite à travers cet évènement faire
passer un message d’inclusion.  un
moment de partage bien accueilli par
Tatiana Hoyer Directrice de l’école
maternelle.

MARCHE DE NOEL
    En dépit des températures le
marché de Noël a été animé. Après
un retour des fameux marchés
alsaciens l’équipe du Comité des
Fêtes a proposé jus de pommes au
miel, vin blanc chaud, munstiflette…
se sont joints à eux, l’accueil
jeunesse avec des pâtisseries, les
couturières de Saint Jean Loisirs, les
danseurs de country, et l’école.

LES COUTURIERES
    L’équipe des couturières de «
loisirs créatifs » a participé au
marché en Noël en réalisant des
accessoires pour les fêtes mais
aussi des créations utiles et
originales.



     Côté enfance, à la rentrée de
nouvelles activités physiques,  cycles
sportifs et jeux de coopération pour
"écrire collectivement" les bases du
bien vivre ensemble ont été
proposés.
Les plus jeunes ont bénéficié d’une
sortie à Magic Pack alors que les plus
grands ont participé au festival
feuilles d’automne à Verniolle. Des
ateliers cuisine et créatifs sont venus
compléter le planning.
Côté Jeunesse la rentrée a été
animée. Les jeunes ont participé au «
clean Day ». Un chantier de
nettoyage automobile afin de faire
réduire le coût de leur mini camp de
quad. Une sortie culturelle à
Toulouse (le graff tour proposé par la
ville).

    Lors des vacances scolaires
les enseignants et élèves ont
laissé la place aux diverses
entreprises pour la
réhabilitation partielle et la
rénovation énergétique du
groupe scolaire. Puis place à la
sécurité et l’esthétique.
Ariège Enduit Façades a réalisé
les l’isolation par l’extérieur.
L’entreprise « Eureka Design » a
réalisé les structures en fer
rappelant des crayons de
couleur permettant de
sécuriser les fenêtres.

POLLINISATEURS
Dans le cadre de la labellisation de la CCPAP « Territoire engagé pour
la nature » la commission de la CCPAP  mène un projet auprès des
communes « Pollinisateurs en cœur de ville. Saint Jean du Falga s’est
dotée d’une ruche à cheminée et d’un hôtel à insectes.
Pour rendre l’abeille approchable sans appréhension, il fallait
comprendre son mode de vie.
Une porte d’entrée située à 2,50m de haut permet aux abeilles d’entrer
dans la ruche en toute tranquillité. Des fenêtres de protection sur le
corps de la ruche et sur la colonne d’envol permettent une observation
de la colonie dans son habitat. Un partenariat est signé avec un
apiculteur local pour entretenir les ruches et mener des actions
d’animation.
L’introduction des insectes aura lieu au cours du printemps.
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ECOLELOISIRS EDUCATION ET CITOYENNETE
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Déficients visuels, proches aidants,
associations, collectivités étaient
présents à cette conférence/débat
organisée par Harmonie Mutuelle
et l’association « Pourquoi pas moi
», afin de partager leurs problèmes
au quotidien et celui des proches
aidants. Un déficient visuel ne peut
pas vivre seul En raison de la
complexité des démarches à
effectuer, le manque d’information
il préfère souvent renoncer a ses
droits.

En présence de Fabien Paul,
responsable départemental
d’Emmaüs, Emilio Roca Santos (le plus
ancien des compagnons) a remis un
chèque de 1000 euros aux élus de la
commune à l’attention du CCAS
(centre communal d’action sociale).
Michel Doussat remercie l’ensemble
de la communauté et explique que
grâce à ce don le CCAS pourra
continuer à apporter une aide à des
personnes en difficulté sur la
commune 

UN OEIL POUR L'ACCESS EMMAÜS

     Au mois de juillet dernier, lors de la rencontre du plan d'alimentation territorial
au sein la communauté Emmaus, une élue avait émis l'idée que "l'association
pourrait fournir des légumes aux Restos du Coeur ".

     Les deux associations ont signé  une convention qui prévoit la fourniture de 4,5
tonnes de légumes par an, permettant d'alimenter les étalages des centres de
distribution des Restos du Coeur.  
     Pour pouvoir répondre à cette demande, en 2023, le projet « La ferme solidaire »
verra le jour. 4 tunnels de maraîchage de 270 m2,  seront mis en place, sur une
parcelle de 7 000 m2.
     Les premières livraisons aux Restos du Coeur sont prévues pour juin ou juillet
2023. Mais au-delà, seront proposés aux bénéficiaires des actions de
sensibilisation, de découverte du jardinage, des visites aux jardins de Saint-Jean-
du-Falga, ainsi que des ateliers de cuisine.
     Les associations sont en recherche de partenaires financiers, les
investissements s'élèvent pour ce projet à 45 000 euros. 
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    Comme les  ef fect i fs  scolaires  s 'envolent  entre 1963 et  1965 avec 20
élèves supplémentaires  ( 132 à  153) ,  des préfabriqués sont construits  pour
permettre l 'ouverture de 2  c lasses supplémentaires .

 Ces nouveaux besoins entraînent en 1972,  une réponse de la  municipal i té ,
avec la  créat ion d 'une garderie  pour les  enfants  de l 'école maternel le .
 
 Une cantine scolaire  voit  le  jour  s imultanément avec une cuis ine fa ite  sur
place.  Ce système durera trente ans et  sera supprimé par  décis ion
unanime,  moins une voix  du consei l  municipal  en novembre 2001  et  ce ,
malgré une forte opposit ion des parents .  Une l ia ison froide,  l ivrée par  un
industr ie l  fournira les  repas entraînant une hausse des tar i fs  à  part i r  de
janvier  2002.

 La croissance démographique continue d 'a l imenter  l 'ef fect i f  de l 'école
primaire ce qui  entraîne l 'agrandissement du groupe scolaire  en 1980,
opérat ion renouvelée à  plusieurs  repr ises .

 En 2005,  une nouvel le  cantine scolaire  et  le  nouveau local  du centre de
lois i rs  sont mis  à  disposit ion des élèves .  Une bibl iothèque neuve renforce
l 'équipement culturel  de la  commune,  tandis  qu'une crèche accuei l le  les
tous pet its  en 2010.

 En 2022,  le  groupe scolaire  bénéf ic ie  de la  rénovat ion énergétique et  de
la réhabi l i tat ion de ses locaux.  Depuis  des décennies ,  les  di f férentes
municipal i tés  ont  œuvré à  l 'amél iorat ion du cadre de v ie  des élèves ,
dotant la  commune d'un beau groupe scolaire  bien équipé. . . . .

 En 1989 le  projet  pédagogique du directeur Francis  Abadie ,  centré autour
de la  bicyclette permet aux élèves de recevoir  une éducation routière ,
tout  en réal isant  de magnif iques voyages scolaires  à  Bel le  Is le  en mer ,  aux
châteaux de la  Loire .

 Ce remarquable travai l  i l luminera pendant plus de 15  ans la  v ie  de nos
écol iers .Dans un autre registre ,  le  directeur Gabriel  Goutet  emmène les
élèves à  la  découverte de Par is  et  Versai l les  en 2006.

 Le carnaval  jouera aussi  un rôle  très  important avec le  déf i lé  des enfants ,
de leurs  parents ,  de leurs  maîtres  tout  cela  rendu possible par  l
'engagement des animatr ices du Clae qui  préparaient  Monsieur  Carnaval
pour la  crémation f inale . . .

 Par  a i l leurs ,  des projets  pédagogiques plus locaux ont accompagné la  v ie
de l 'école jusqu'à maintenant ,  sans oubl ier  la  lutte contre la  pandémie du
covid qui  a  bouleversé la  v ie  quotidienne et  les  apprentissages .

 L 'école demeure donc le  pi l ier  de la  Républ ique car  e l le  const itue une
pépinière de futurs  c itoyens.  Ainsi  donc s 'achève notre promenade dans
l 'école de la  commune depuis  le  temps de Louis  XIV,  mais  l  'h istoire
continue. . . .
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LE FEUILLETON ST JEAN AUTREFOIS par Jean Marc Pradille



   Samedi 7 Janvier 2023 à 20h30,
dans une église comble avec un
peu plus de 120 personnes,
plusieurs chorales, dont celle de
Saint Jean ont organisées un
concert. 
Des chansons portant un Message
de partage, de foi et d'amour

Après deux saisons de restrictions
s’est tenue l’Assemblée générale de
cette association crée en 2017 a pu
reprendre ses activités. La forte
augmentation du prix du carburant
freine un peu plus les déplacements
en montagne. Un séjour dans les
Pyrénées Orientales au printemps
et un autre dans le massif de
Néouvielle en automne sont prévus
pour 2023.
,
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Après deux ans d’interruption
sous la houlette de Jordan,
chapeau de cowboy, santiags,
jeans et chemise, les danseurs
alignés se déchainent à
nouveau dans l’esprit du « rêve
américain ».

LES ASSOCIATIONS
COUNTRY

Toute l’année de nombreuse
activités sont proposées par
l’association : cours d’allemand,
d’espagnol, l’occitan, de peinture,
des sorties marche, vélo
promenade, ateliers couture,
jeux de société, théâtre, et
nouveau cette saison «
promenade en histoire et
littérature » et une activité
informatique.

Chorale 
Les Voix de St Jean



  
Lundi  :           8h  à  12h   Fermé
Mardi  :           Fermé      13h à  17h
Mercred i  :      8h  à  12h   Fermé 
Jeudi  :           Fermé       13h à  17h
Vendredi  :      8h  à  12h   Fermé
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HORAIRES OUVERTURE 

A NOTER 
  
KIOSQUE A BROYAT :  5  Rue Sul ly
Déposez vos branchages :  entre le  2/05 et  16/05 
EMMAÜS  récupère les  tontes de pelouse sans apport
chimique  :  les  contacter  au 06 89 96 97 07

Décès : 
ALBA née DARTIAILH Claudette
AUGERY née AILLÈRES Marie, Honorine
BOISVERT née SERVANT Yvette
BOUSQUET née LAVIGNE Alice, Marie, Juliette
CAMPAYO née FERRER Danièle
CHABANEL née COURET Maryse, Jacqueline
COLOSETTI née FERRAND Louise, Jeanne
LAFFITTE née SÉNIÉ Josette, Marie
LOUGARRE Jean-Louis
PANCALDI Alain, Pierre, François
RIBO née BOULAY Yvette, Pierrette, Raymonde
ROUAN née FLORÈS Juana
SABATHIER née LACAZE Odette, Marie, Lucie
VIVES Aimé, Lucien, Louis

Naissances : 
GACQUERRE Élio né le 20/11/2022
LAGOUTTE Iris née le 15/01/2023
LAGOUTTE Julian né le 15/01/2023

Mariages : 
DESCATOIRE Jimmy / CECCHINATO Sandrine
LIVONNET Michel, Pierre, Emile / MEUBLAT Patricia, Lydie

Décès :

DECAMPS Albert, Robert, Roger ESCAFFRE
Jean Claude 
LOZE née CALMON Ozia, Jeanne, Yvonne 
MAFFRES Julien
MORANT née JEREZ Maria, Augustia
PARENT née SANS Marie France
PRATS née FRATTA Francine, Marie-Thérèse
PUJOL née MORILLO Lucienne, Emilienne
PUYOL Y SAL Pierre, Charles
RUMEAU Aline 
SÉNÉGAS née FUENTES Joséphine 
VASSEUR née MARC Colette, Maryse 
VERGÉ Paul



____________________________________________________
______________________________________________________________________
______________________________________________________________________
______________________________________________________________________
______________________________________________________________________
______________________________________________________________________
______________________________________________________________________
______________________________________________________________________
______________________________________________________________________
______________________________________________________________________
______________________________________________

 

LIBRE EXPRESSION
Nous mettons  à  votre  d ispos i t ion  ce  pet i t  espace  d 'express ion
que vous  pouvez  déposer  dans  la  bo i te  aux  let t res  de  la  Mai r ie  ou
à  l ' accue i l .  Toutes  vos  remarques   nous  permettront  d 'avancer  

Nous  vous  rappe lons  que la  co l lecte  des  bacs  jaunes  se  fa i t  les
mard is  des  semaines  pa i res .  Le  bac  c lass ique est  lu i  co l lecté  les
vendred is .


